

Licitan proyecto para instalar luminarias en Bypass y nueva rotonda de acceso norte a Coyhaique

Coyhaique.- El alcalde de Coyhaique Carlos Gatica junto a la Seremi de Obras Públicas, Paloma Jara Valdés y el director regional de Vialidad MOP Renzo Sanders Cortés visitaron las obras que se desarrollan en la salida norte-poniente El Moro, donde se anunció que se está licitando el proyecto de iluminación para todo este sector.

De esta manera el municipio levantó una iniciativa que complementa el trabajo del Ministerio de Obras Públicas para dar mayor seguridad a las y los usuarios de este importante acceso a la capital regional de Aysén, dando cuenta de la importancia de un trabajo mancomunado entre los distintos niveles de Gobierno, en este caso nacional y comunal.

“Estamos trabajando en equipo. Hoy día después de terminada la obra viene una de hermooseamiento, hay un monumento que va a estar en la rotonda, pero además también las



obras de iluminación de este sector y un proyecto que ya está en etapa de licitación que es toda la iluminación restante del sector del Bypass. Esto constituye así un trabajo en equipo, un trabajo que es para nuestros vecinos y que es por supuesto para que todos vivamos mejor”, expresó el alcalde Gatica.

Por su parte, Paloma Jara destacó la importancia de las obras viales que hoy presentan un importante avance. “Este contrato ya lleva aproximadamente un 30% de avance en obras lo que ya podemos ver en la perfilación de la rotonda que va a ser la nueva entrada a nuestra capital regional. Este contrato incluye una inversión de más de \$5 mil millones los que cambiarán el acceso y mejorarán aspectos en la entrada y seguridad vial y también podrán dar conectividad al puente El Moro una obra que se vio detenida y que con mucha alegría hoy vemos cada vez más cerca que podamos concluirla”.